



Deportista metense por primera vez hace parte de la Selección Colombia de Mayores que participará en la Copa América de Fútbol en Ecuador

Villavicencio, septiembre 10 de 2014. El departamento del Meta estará representado en la Copa América de Fútbol Femenino por Ángela Corina Clavijo Silva, estudiante de cuarto semestre de Licenciatura en Educación Física de la Universidad de los Llanos, quien integra la planta de la Selección Colombia Femenina de Mayores como defensa central.

La deportista llanera manifestó que su participación en estas justas es una de las más importantes de su carrera futbolística, ya que es la primera metense convocada para hacer parte de la Selección Mayores del balompié colombiano. “Para mí es una alegría muy grande representar a más de 44 millones de personas en un evento de tanta magnitud como este”, indicó la atleta

Clavijo Silva ya ha portado la camisa tricolor en campeonatos internacionales de alto nivel deportivo, como los Juegos Bolivarianos, en donde el equipo colombiano logró obtener la presea dorada.

El primer partido del seleccionado será el 13 de septiembre contra el equipo de Uruguay en el estadio Bellavista en la ciudad de Ambato, Ecuador. El campeón de la Copa América de Fútbol asegurará su participación en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro 2016.

La Universidad de los Llanos desde siempre ha apoyado el talento de la joven futbolista a través de su formación profesional y académica, y le desea éxitos para que el fútbol femenino obtenga el título de campeón.





Pensar en el territorio desde las posibilidades propias de la Orinoquia, una de las apuestas del doctorado en Ciencias Agrarias, el primero de la Amazorinoquia.

Con la presencia de dirigentes gremiales, mandatarios locales, delegados del gobierno municipal, departamental e investigadores, la Universidad de los Llanos realizó ante más de 100 asistentes, la instalación académica del primer Doctorado de la Amazorinoquia.

Durante la jornada los directivos de la institución llanera impusieron la insignia que identifica a los ocho estudiantes de la primera cohorte. El rector de la Universidad, Óscar Domínguez González, resaltó que este estudio le permite a Unillanos pensar el territorio desde las posibilidades propias y con la convicción que la Orinoquia tiene un futuro distinto y una probabilidad de desarrollarse en armonía con el ambiente, generando los beneficios económicos sociales para la región.

Este Doctorado le permitirá a la institución tener mayores opciones de obtener recursos para investigación que permitan el desarrollo de la región. “Colciencias asigna los recursos por convocatoria pública y en ese sentido el doctorado le da a la universidad la opción de participar por las becas de investigación”, indicó Luz Fabiola Gómez, Gestora del Programa de Fomento a la Formación de Investigadores, de Colciencias.

Por su parte, la senadora llanera Nohora Tovar Rey, manifestó que desde la comisión cuarta de Presupuesto y Plan de Desarrollo, trabajará en obtener recursos para la Orinoquia “La educación es un tema importante para la calidad de vida de los ciudadanos, el presupuesto de educación debe verse reflejado. Desde mi posición apoyaré recursos y proyectos que contribuyan al progreso de nuestra región”, concluyó la parlamentaria.

Apuntarle a la creación de un segundo doctorado para la Orinoquia, fue uno de los anuncios de Domínguez González “Unillanos además de las Ciencias Agrarias sigue tomando el perfil de la biodiversidad de la Orinoquia como un elemento trascendental de estudio, por eso creo que el Doctorado en Ciencias Ambientales tendrá que ser la siguiente apuesta de la Universidad”.





Universidad Nacional exalta trabajo del proyecto Visión Región que lidera la institución pública llanera

Conveniente, estratégico e importante para la región, son los calificativos dados por los estudiantes de la Maestría en Habidad de la Universidad Nacional de Colombia al trabajo adelantado por Proyecto Visión Región, durante su visita a la Universidad de los Llanos.

Los maestrantes estuvieron en Villavicencio como parte del trabajo de reconocimiento de territorio, la cual busca establecer las problemáticas del agua en la región, visitas que también realizarán en Casanare y Vichada, donde esperan conocer las iniciativas adelantadas por las instituciones en esta temática.

“El proyecto Visión Región es estratégico para el territorio y es muy importante que lo pongan en conocimiento de otras zonas del país. Estas iniciativas en pro de la conservación de la biodiversidad son muy importantes”, resaltó Edith González, coordinadora de la Maestría.

Por su parte, los estudiantes resaltaron el trabajo realizado por Visión Región, pues consideran es importante por las dinámicas existentes a nivel internacional, debido a que la Orinoquia posee una relevancia estratégica para el país y el mundo como reserva de fuentes hídricas y recursos ambientales.

